

Le bulletin mensuel d'informations ...
... du Comité de Rugby de l'Ariège

NEWSLETTER

Sommaire

<i>Olympiades Auzat</i>	1
<i>Rugby santé Tarascon</i>	1
<i>Assemblée Générale à Marseille</i>	1
<i>Réunion préparation Voivenel</i>	2
<i>Interventions dans les écoles Ariégeoises</i>	2
<i>Quartier prioritaire ville de Pamiers</i>	3
<i>Fête EDR du RPO</i>	3
<i>Le SCA et l'UAS unis pour les équipes cadets et juniors</i>	4
<i>Le comité de rugby vous embarque</i>	4
<i>Dates à venir</i>	4





Olympiades Auzat

Le 23 juin dernier se déroulaient les Olympiades d'Auzat dans le but de favoriser la découverte de la pratique sportive. Escalade, tennis, foot, rugby étaient présents parmi les nombreux sports à découvrir sur cette journée. Pierre Massat, Bruno Servat et Alain Augé ont animé des

ateliers rugbystiques. L'objectif de cet événement était de mélanger des personnes en situation de handicap et des personnes valides afin de développer la solidarité et l'esprit d'équipe. Une météo légèrement capricieuse n'a pas empêché ce moment convivial. Après l'effort, le réconfort, tout le monde s'est réuni autour d'un repas afin de clôturer cette journée.

Nous pouvons retenir une phrase « *Le défi de la journée était de faire de la différence une richesse et non un obstacle.* »



De la gauche vers la droite :
Pierre Massat, Bruno Servat et Alain Augé

Rugby santé Tarascon



La saison de la section rugby santé de Tarascon a connu une saison pleine marquée par la participation aux phases finales de rugby à 5 à Blois fin juin. Le dernier entraînement a eu lieu jeudi 28 juillet lors duquel les pratiquants ont pu se retrouver une dernière fois et partager un bon repas après l'entraînement avant des vacances bien méritées.

En effet les séances seront stoppées durant tout le mois d'août et reprendront le 15 septembre à raison d'une fois par semaine (**les jeudis à 18h15**) au stade du Moulin Neuf.

À toutes les personnes intéressées par cette pratique de sport adapté et qui souhaitent se dépenser tout en passant un bon moment, n'hésitez pas à entrer en contact avec **Hugo Klapper au 06.78.24.45.17**, il se fera une joie de vous renseigner. D'autant plus que d'autres sections rugby santé devraient voir le jour prochainement sur d'autres terroirs.

Assemblée Générale à Marseille



Du jeudi 30 juin au dimanche 3 juillet s'est déroulé à Marseille le Congrès de la FFR auquel participait le président du Comité départemental Frederick DEDIEU pour représenter l'ensemble du rugby ariégeois.

Durant quatre jours ensoleillés, la cité phocéenne a donc enfin accueilli en présentiel un millier de congressistes, qu'ils soient issus de la FFR, des clubs, des comités, des ligues ou de l'arbitrage. Plusieurs temps forts ont marqué ces jours de partage, de prise d'informations et d'amitié. Plusieurs thèmes ont été traités : l'arbitre dans le club,, les Labels, l'écoresponsabilité, les relations financières entre la FFR et ses clubs ou la réforme de la pyramide des compétitions abordés.

Le second temps fort du vendredi a consisté à réunir les congressistes au stade de l'Orange Vélodrome jouxtant le Parc Chanot. Depuis la grande salle des salons de l'enceinte habituelle de l'OM, les comités avaient aménagé leurs stands avec leurs spécialités culinaires.

Le samedi matin, le congrès a pris place dans le grand amphithéâtre où s'est déroulée la 156^e Assemblée Générale ordinaire avec la présentation des différents rapports.

De retour au congrès de la Fédération, la Direction Technique Nationale de l'Arbitrage a aussi bien garni les rangs, en même temps qu'elle a mené des ateliers ou sa réunion des officiels de matches. Plusieurs ariégeois participaient à ces réunions de travail.

Réunion préparation Voivenel

La voivenel 2022 se déroulera le 27 août à Lavelanet et le 3 septembre à Saverdun, notez bien ces dates sur vos agendas.

Durée des matchs :

Niveau A : Etoile Sportive Laroque Belesta, U A Saverdunoise, US Tarascon, équipe invitée : 2X40 Min

Niveau B : Villeneuve St Jean Du Falga, Union Sportive Fuxéenne, Stade Lavelanétien, Rugby Club Mirapicien XV : 2X30 Min

27 Août à Lavelanet

15H	Union Sportive Fuxéenne VS Stade Lavelanétien
16H30	Villeneuve St Jean Du Falga VS Rugby Club Mirapicien XV
18H	Etoile Sportive Laroque Belesta VS U A Saverdunoise
20H	US Tarascon VS Equipe invitée

3 septembre à Saverdun

15H	Perdants R2
16H30	Perdants R1
18H30	Vainqueurs R2
20H30	Vainqueurs R1



Vainqueurs niveau A 2021 : Saverdun



Vainqueurs niveau B 2021 : Mirepoix



Interventions dans les écoles Ariégeoises

Pierre Massat, Agent de développement a fini sa saison sur le terrain à son tour. Toute l'année en déplacement dans différentes écoles Ariégeoises, à Varilhes, Saverdun, Labarre, Saint-Paul-de-Jarrat et à Oust. Au programme, notamment, la découverte du rugby à toucher sous forme de petits ateliers.

Chaque fin de cycle pour les remercier de leur assiduité et de leur sérieux, un ballon leur a été remis pour continuer la pratique du rugby dans leurs écoles, et pourquoi pas les retrouver bientôt dans l'un de nos clubs Ariégeois. Les interventions dans les ALAE

reprendront dès septembre, des créneaux sont encore libres. Avec l'arrivée de la Coupe du Monde en 2023 nul doute que les demandes vont augmenter nous mettrons donc tout en œuvre pour que cette offre gratuite réponde au mieux aux exigences des milieux scolaires et périscolaires.



Quartier prioritaire ville de Pamiers

Tu as plus de 11 ans et tu as envie de découvrir de nouvelles pratiques sportives ? Rendez-vous à Pamiers Terrain Irénée Cross pour 1 semaine de découvertes sportives du **22 au 26 août**. Pratiques sportives proposées : foot, rugby, handball et autres ...

Interview de Pierre Massat

Quel est l'objectif de ces journées ?

L'objectif est de faire découvrir les sports les plus populaires, proposés par la ville de Pamiers à l'ensemble des jeunes des quartiers prioritaires de la ville.

Tout le monde peut participer à ces journées ?

Nous avons axé la communication depuis plusieurs semaines auprès des jeunes du quartier du foulon, nous espérons avoir intéressé entre 20-25 jeunes âgés de 11 ans minimum et jusqu'à 18 ans.

Lundi 22 août	Mardi 23 août	Mercredi 24 août	Jeudi 25 août	Vendredi 26 août
10h-12h FOOT	BASKET	HANDBALL	FOOT	VOLLEY
14h-17h NOUVELLES PRATIQUES	RUGBY	SECTEUR JEUNESSE	RUGBY	NOUVELLES PRATIQUES



Qui encadre les activités sportives ?

On a mis en place avec le GESCO un planning sur la semaine avec les divers sports. Pour chaque sport l'activité sera animée avec des encadrants diplômés et le soutien de Maxime Pinelli (salarié du GESCO) qui sera présent sur la semaine. Il sera le point de relais sur les inscriptions et l'ensemble de toutes les activités.

En conclusion : « Je vous félicite !!! d'avoir réussi à réunir l'ensemble des acteurs sur la ville de Pamiers et remercie l'ensemble des comités départementaux et des clubs locaux d'avoir répondu présents et d'être motivés sur cette action. »

Tous les vendredis en juillet et août au Gymnase Céréza viens à la découverte de la Savate de 17h à 20h, pour tout le monde à partir de 11 ans.

Définition savate : La savate boxe française est un sport de combat de percussion qui consiste, pour deux adversaires équipés de gants et de chaussons, à se porter des coups avec les poings et les pieds.

Fête EDR du RPO

C'est un événement qui existe depuis 2 ans et que le RPO organise chaque année sur un club différent du rassemblement. Cette année, la fête de l'EDR du RPO a eu lieu le samedi 2 juillet à Laroque, Julie Cuminetti, VP du CD09 représentait le Comité à cette occasion.

Journée festive organisée pour les enfants avec rencontres sportives (rugby), ateliers, jeux gonflables et jeux d'eau, repas, goûters et récompenses.



Julie Cuminetti Vice-Présidente en charge des EDR :

Personnellement, j'ai trouvé cette journée très agréable, le rugby reste la thématique mais ce format différent des tournois "classiques" permet de réunir enfants, parents, éducateurs et bénévoles de manière très conviviale.

Le SCA et l'UAS unis pour les équipes cadets et juniors



Les présidents du Sporting Club Appaméen et de l'Union Athlétique Saverdunoise ont entériné la création du rassemblement Ariège Pamiers Saverdun. Cette entente permettra aux cadets et aux juniors d'avoir 2 équipes, qui évolueront une en National et l'autre en Régional. De plus, les joueurs identifiés à fort potentiel pourront bénéficier du centre d'entraînement Labellisé du SCA.

Comment va se passer l'entente ?

Les équipes auront un maillot commun avec les logos des deux clubs, ils s'entraîneront alternativement à Pamiers et Saverdun. Trois entraînements par semaine sont prévus au programme le lundi, mercredi et le vendredi

Le comité de rugby vous embarque



Durant cette période de vacances d'été où les championnats de rugby sont tous inactifs. Les apprentis campus 2023 vous ont embarqué avec eux lors d'une vidéo rétrospective d'une journée en leur compagnie.

<https://www.facebook.com/Comité-Départemental-de-rugby-de-lAriège-454057724926015>



N'oubliez pas de liker et de s'abonner aux comptes Facebook et Instagram.



Dates à venir

Formation arbitrage
La voivonel
Tente le sport dans ton quartier

1 Aout à Foix
27 Aout à Lavelanet
22 au 26 Aout à Pamiers